



Agence du Panorama

7 Pièces

217 m<sup>2</sup>

Réf. V10002700

1 399 200 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITE - Situation géographique de tout premier ordre pour cette magnifique propriété traditionnelle, bénéficiant d'une vue panoramique à 180 degrés, traitée à l'ancienne avec des matériaux nobles et présentant de superbes volumes, répartis sur une spacieuse entrée dominant une superbe triple réception, une sublime cuisine équipée avec son espace repas, quatre chambres avec salle d'eau ou salle de bains attenante. La propriété se complète par une cinquième chambre indépendante avec une salle d'eau. L'ensemble représente une superficie habitable totale de 219.27 m2. Très beau terrain ...

CO-EXCLUSIVE - Prime geographical location for this magnificent traditional property, benefiting from a 180-degree panoramic view, treated in the old-fashioned way with noble materials and presenting superb volumes, spread over a spacious entrance overlooking a superb triple reception, a sublime equipped kitchen with its dining area, four bedrooms with adjoining shower room or bathroom. The property is completed by a fifth independent bedroom with a bathroom. The whole represents a total living area of 219.27 m2. Very beautiful landscaped land by the renowned architect Jean Mus with a surface ...

## LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

